



RECORRIERON JÓVENES DEL TECNOLÓGICO DE REYNOSA MUSEO DEL FERROCARRIL Y CENTRO HISTÓRICO

Posted on diciembre 15, 2024 by Sandra Torres

Tags: [gobierno](#), [reynosa](#)

En Circuitos / Sandra Torres

- Fueron guiados por Carlos Peña Ortiz en un histórico paseo.

Reynosa.- El Alcalde Carlos Peña Ortiz recibió a más de 60 estudiantes de la carrera de Arquitectura del Instituto Tecnológico de Reynosa, al considerar que es fundamental que los estudiantes universitarios conozcan la obra y el alcance de la misma, así como la historia de su ciudad, plasmada en la piedra caliza de su imponente fachada.

"Gracias por atender la invitación, aquí tienen la oportunidad de conocer más de nuestra historia y por supuesto que este gran edificio es una muestra del proyecto de arquitectura que estamos impulsando para que la ciudad sea más bonita, lograr una Reynosa Imparable", dijo el Presidente Municipal a los jóvenes.

Fue un recorrido extraordinario en el que los alumnos del Tecnológico de Reynosa fueron guiados por el Alcalde y por Karla González Sánchez, Directora de Atención a la Juventud, del Municipio, teniendo también la oportunidad de conocer las nuevas fachadas de los comercios, previstas en el Reglamento de Construcción para el Centro Histórico, así como la renovación de la plaza principal Miguel Hidalgo.

La visita al Museo dejó en los estudiantes una visión completa de la historia de la ciudad, la región y el estado de

Tamaulipas, desde la precolonia hasta la actualidad, lo que les permitirá valorar y apreciar su patrimonio cultural y conocer más de su profesión como Arquitectos de esta Reynosa Imparable.

#ReynosaImparable

#GobiernoMunicipalDeReynosa